



## Lamentable es que los dirigentes nacionales del PAN y del PRI, Marko hayan secundado al secretario de Gobernación: Jorge Álvarez Máynez

Jorge Laynez Álvarez, coordinador de los Diputados Federales de Movimiento Ciudadano, en entrevista en MVS Radio, aseguró que es “Muy lamentable que estemos evadiendo una responsabilidad constitucional como la designación de consejeros del INE. Me parece vergonzoso que el escenario que están perfilando, varios liderazgos políticos de distintos partidos, sea el de la insaculación porque es una falta de responsabilidad absoluta con nuestro deber constitucional. Y lo más lamentable es que los dirigentes nacionales del PAN y del PRI, Marko Cortés y Alejandro Moreno hayan secundado al Secretario de Gobernación, pues han hecho descalificaciones generalizadas como un acto de aparente radicalismo haciendo creer que van a votar en contra y votar en contra significa que haya insaculación”.

<https://drive.google.com/file/d/1OuUJnOZTHptMkYxxT7ORnW9ys6xeENW7/view>